

ABSTRAK

Nurfadilah. 2019. *Penulisan Abstrak pada Skripsi Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Prodi Ilmu Administrasi Negara Universitas Muhammadiyah Makassar*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I M. Ide Said DM dan pembimbing II Akbar Avicenna.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan ketepatan dan ketidaktepatan sistematika penulisan serta kesalahan penulisan ejaan pada abstrak skripsi mahasiswa Prodi Ilmu Administrasi Negara. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Penulis mengumpulkan data dengan teknik dokumentasi. Dokumentasi yang dimaksud dalam penelitian ini adalah sepuluh abstrak dalam skripsi mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Prodi Ilmu Administrasi Negara Universitas Muhammadiyah Makassar periode 2016 sebagai bahan penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya ketepatan dan ketidaktepatan struktur serta kesalahan penulisan ejaan pada abstrak skripsi mahasiswa Prodi Ilmu Administrasi Negara. Ketepatan paling banyak ditemukan meliputi (a) huruf kapital, huruf tebal, dan sentral pada kata abstrak, (b) nama penulis dan nama pembimbing pada identitas skripsi, (c) tujuan, metode, sampel, dan hasil pada isi abstrak, dan (d) kata kunci, jumlah kata kunci, dan jumlah kata dalam abstrak pada analisis kata kunci dan jumlah kata dalam abstrak. Ketidaktepatan paling banyak ditemukan pada (a) judul skripsi pada identitas skripsi dan (b) latar belakang, rumusan masalah, dan simpulan pada isi abstrak. Kemudian, kesalahan penggunaan ejaan dalam abstrak skripsi mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Prodi Ilmu Administrasi Negara Universitas Muhammadiyah Makassar ditemukan kesalahan sebanyak 70.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa sistematika penulisan dan kesalahan penulisan ejaan pada abstrak skripsi mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Prodi Ilmu Administrasi Negara Universitas Muhammadiyah Makassar cukup beragam. Manfaat penelitian ini untuk menambah pengetahuan dan wawasan mengenai studi Bahasa Indonesia, khususnya struktur penulisan abstrak skripsi.

Kata Kunci: sistematika abstrak, skripsi, ejaan